

Jaguar regresa a las competiciones de motor con la Fórmula E

Palco23

16 dic 2015 - 11:11

La Fórmula E tendrá un nuevo equipo de lujo en boxes. Jaguar ha anunciado que volverá a las competiciones de motor en otoño de 2016 como fabricante de su propia escudería en la competición de coches eléctricos. De esta forma, la Fórmula E ayudará a la marca a desarrollar aún más el futuro del sistema de propulsión EV, incluyendo el motor y la tecnología de las baterías.

El director de ingeniería del grupo Jaguar Land Rover, Nick Rogers, ha asegurado que está "orgulloso de anunciar el regreso de Jaguar a las competiciones con una entrada en el innovador campeonato de la Fórmula E. Los vehículos eléctricos serán absolutamente importantes para Jaguar Land Rover en su futuro portafolio de productos y Fórmula E nos dará una oportunidad única para avanzar en nuestro desarrollo de tecnologías eléctricas.

"El campeonato nos permitirá diseñar y probar nuestras tecnologías avanzadas en condiciones de funcionamiento extremas. Creo que en los próximos cinco años vamos a ver más cambios en el mundo del automóvil que en las últimas tres décadas", ha añadido Rogers.

Por su parte, el consejero delegado de la Fórmula E, Alejandro Agag, ha asegurado que "Jaguar es una marca con una rica herencia deportiva y el hecho de que esté volviendo a automovilismo mundial con la Fórmula E es un enorme respaldo del campeonato por su capacidad de influir en el desarrollo de coches eléctricos".

También el presidente de la FIA, Jean Todt, ha querido comentar que construyeron estas carreras "para ofrecer una competición alternativa para los fabricantes y poder desarrollar las tecnologías eléctricas de carretera correspondientes. La elección de Jaguar de volver al motor con la Fórmula E es una prueba del éxito".